

EDUCACIÓN

Desde el 17 funciona el programa de apoyo a profesores en primaria y secundaria.
 “Nos queda cerrar con UGR el programa de acompañamiento que quitó el PSOE”

El director provincial del MECyD anunció ayer que han enviado a la Ciudad el documento para que dé el visto bueno y se firme el convenio de educación. De éste, destacó especialmente la puesta en marcha de la oficina de orientación académica y laboral a jóvenes, en la que ya está trabajando la persona que se responsabilizará desde el Ministerio. De otra parte, Calzado explicó que, de los programas de apoyo, está por cerrar con la UGR el de acompañamiento que quitó el PSOE.

MECyD da los primeros pasos para la oficina de orientación que se incluye en el convenio con Ciudad

Aún no hay fecha para la firma del convenio, aunque ya se ha enviado a la Ciudad el documento, al que deberá dar el visto bueno

Rosario López

Melilla Hoy

La Dirección Provincial del Ministerio de Educación, Ciencia y Deporte (MECyD) envió a la Ciudad el miércoles el borrador del convenio de educación para que dé el visto bueno y empiece a funcionar cuanto antes. Así lo dijo José Manuel Calzado, que aún no tiene fecha para la firma de este convenio que se recupera tras ser paralizado por el Gobierno del Partido Socialista y que incluye algunas novedades, como la oficina de información

La oficina atenderá, especialmente, a jóvenes que dejaron sus estudios y no saben cómo volver al sistema educativo

académica y laboral a jóvenes. Sobre ella, el director provincial del MECyD dijo que ya hay una persona del ministerio que está preparando el proyecto, para que, “en cuanto se firme el con-



José Manuel Calzado, director provincial del MECyD

venio, la oficina pueda abrirse”.

Unos 60.000 euros, según se anunciaba hace un par de meses, estarán destinados a la creación de esta oficina, que atenderá especialmente a jóvenes melillenses que hayan abandonado sus estudios y que no sepan cómo reengancharse al sistema educativo.

“De otra parte, ayer el director provincial del Ministerio de Educación, Ciencia y Deporte fue preguntado por los programas de apoyo. Sobre el PROA dijo que ya se habían enviado los profesores de primaria y secun-

daria, pero “nos queda por cerrar con la UGR el programa de acompañamiento que se había perdido con el anterior Gobierno y hemos recuperado”. Es el programa a través del que alumnos de Magisterio apoyan a profesores en las clases, este programa, “el último año, el PSOE lo quitó, lo dejó sin partida presupuestaria”, insistió Calzado, que espera que para el día 1 estén todos los programas funcionando. De todos modos, desde el día 17, el apoyo en primaria y secundaria está funcionando, según dijo.

“Lo único que había en Jardín Valenciano cuando llegamos es un informe geotécnico”

R.L.

Melilla Hoy

El director provincial del MECyD fue preguntado ayer por el instituto que se construirá en Jardín Valenciano. Sobre ello, dijo, “lo único que había cuando llegamos” al poder “es un informe geotécnico”, ni proyecto en serio ni estudios ni nada para concretar la construcción. Lamentó que el PSOE no aprovechara los años de bonanza económica para crear esta infraestructura. Ahora bien, es cierto que los PGE no recogen partida para ello, pero como ya dijo Calzado, el Gobierno de la Ciudad hará todo lo posible para que entre en las prioridades del Ejecutivo de la nación con Melilla. “No nos rendimos”, declaró Calzado, que envió la semana pasada a Madrid un informe detallado sobre la “gran necesidad” que tiene Melilla de que se construya este centro de educación secundaria en la ciudad, hizo una “justificación del mismo” para que se tenga en cuenta.

Calzado trabaja con los sindicatos para solucionar el tema de los liberados

R.L.

Melilla Hoy

Los sindicatos de enseñanza estuvieron reunidos el jueves con Calzado para hablar del reparto de las horas sindicales y de los mismos profesionales para, así, empezar a sustituir o bien los responsables que van a seguir liberados, o los que se incorporarán a sus puestos de trabajo en los centros educativos. En este sentido, también los colegios están trabajando para hacer las sustituciones cuanto antes y acoplar los horarios.

Salvo el tema de los liberados, “todas las vacantes la hemos cubierto en septiembre” y este mes de octubre están llamando a las sustituciones por maternidad bajas por enfermedad de larga duración. “Se va haciendo uno a uno”, pues que tienen que pasar, menos, 24 horas, para, si quien se llama no da señal de vida, hacer lo propio con el siguiente de la lista de interesados.

Juanjo Puigcorbé Pere Ponce

SI SUPIERA CANTAR, ME SALVARÍA

EL CRÍTICO

de Juan Mayorga

dirigido por Juan José Alonso

viernes	5	21:15H	octubre 2012
sábado	6	20:30H	12€ Plaza de Butacas 10€ Anfiteatro

MELILLA

ticketmaster

XIII CERTAMEN NACIONAL PINTURA ESCULTURA

Ciudad Autónoma de Melilla

4.500€ 3.500€

www.melilla.es

Inscripción 1/10/2012

Inscripción 11/10/2012

Ciudad Autónoma de Melilla

Comisión de Cultura y Turismo